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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZI AT CITTADINI
SETTORE SERVIZ AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 99 del 2210312018

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 15/03/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo VENTIDUE del mese MARZO, alle ore 10,30 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,niso con prot. n. 180075 del 2810212018, perla frattazione degli argomenti di cui all'ordinedel

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca, Vice-Presidente.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 11,00 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscnzionale del1510312018;

Dopo lettura dello stesso ed opporluna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Guaresi,

Marchese e Tusa, il risultato è il seguente:

Presenti no 0l

Assenti no 03 (I1 Presidente Greco, Cardella e Orila)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 1510312018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

II Segretario

(Carmela Varvara')
trl( s
L \ Q.ltn,.n-

Il Presidente

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia de1la presente deliberazione è stata pubbiicata all'albo di questo

a tutto il decimo giomo successivo.

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia de1la presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
11 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTI\TTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

certificato, ai sensi del

cofirma 2 dello Statuto.

Il Dirigente

>

@.ssa Maria Ferreri)



vE$ttsA{,il,I}Eg, 15 }}{ARZO 2{}19 À15
L'anno 2018, il giorno quindici de[ ntese di manzo sr è riuniio presso la propria sede sita in via S- Ciro n. i'
15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convccazione ciel Fresidente, Mario Greco, orot.l.iaS-igm;i:"'
del 28 febbraio 2018 per discutere gii argomenti alleeaiì di cr:i all' o.d.c.

Presiede la seduta il vie presidente Savoca il quale dispcne l'appello. Sono presenti i seguelti consiglieri:

Marchese, orilia, Serio, Tusa e Víscuso. Sono assenti ;Ì presidente Greco e i consiglieri Cardella, Guaresi e

Scarlata.

Il Presidente Savoca, verificata la vaiidità del quor,-i:a strutturale, alle ore 10,05, dichiara apertala
Seduta. -

E'assistito dal segretario Esp" Annrn.vo sig"ra carmeia varv-arà.

Redige il verbale l'{str. Annm.vo Davide Martinez.

Nell'ambito delle comunicazioni intewiene il consrgliere hdarchese il quale rivolge il benvenuto alla
Coordinatrice cittadina di Forza ltalia. Teresa [,eto" oggi tresente in aula per assistere alla Seduta di
Consiglio circoscrizionale. In seguitc il consigliere \rlaichese shiede alia presidenzanofizie sulla bretella di
Villabate scarsamente illuminata; perattno, fa notaie iÌ consigliere che la bretella è uno snodo molto
importante d'un'area urbana che durante la stagione Jstíva è altamente transitata da automob lli e mezzi
pesanti che vanno in direzione della citLà o in direzi,:ne dell'autostracla per Catania. Il consigliere chiede

anche notizie per quanto riguarda la rnancata potatu:-a i: Via A. Ugo, ricordando che il dottor Barbaria ha

più volte promesso di intervenire per risolvere il proi;.,:rna. In merito a cio, il presidente Savoca i'vita gli
Uffici di Presidenza a predisporre un irLvito a1 capa area Musacchia per meglio programmare, nel breve

tempo possibile, interventi mirati e definitivr.

Il consigliere orilia fa notare che circa venti gion-li orsùr:o si era discursso sul cosiddetto programma potatura

da attuare a fine marzo e quindi chiede di pazientarsi a:rcora qLralche giomo affinché si dia inizio al servizio
potatura.

In riferimento a questo delicato argomenio, intervien; iì coasigliere Serio lamentando i ripetuti rinvii da
parte degli Uffici competenti, delle Aziende Parteclpate, nonché riel vice Sindaco e dell,assessore a
presenziare in Consiglio, dopo i puntuali e continui invìti ,Ja parte delia Presidenza.

Anche il consigliere 'Iusa chiede se e quando parteciperà il vice Sindaco e se questi è a conosce'za delle
gravi e perduranti problemi di via Fecoraino e G. Fuilaioli, poi, il consigliere chiede se è già stata redatta la
mozione dove sono state motivate le criticità risccnt;'ate nell'area urbana adiacente al ristorante ,.Il

Campanile D'oro", area urbana dove accampa una eonr-rnità di nornadi che creano non pochi problerni al
decoro urbano e alla sicurezza dei cjttadini. A coni:1i-:sione del proorío intervento, il consigliere Tusa

sintetizza quanto avvenuto in una Seduta di Consiglio lcrnunale durante la quale il consigliere del gruppo
M5S, Forello, ha fonemente criticato l'operato del sineiitlo e clella sua Giunta per le gravi e recidive carenze

dell'Amministrazione comunaie, noncstante si urla, capziosamente, ai quattro venti che palermo è stata

designata "Capitale della Cultura,,.



..

LL'l 'Il presidente Savoca ricorda a tufto il Consiglio che entro la fine di rnarzo il vice sindaco e l,as,sessore*;*
comunicheranno il gionto esatto in e ui at'ranno rnodo di essere presenti in consiglio circoscrizi$4J.e:per , 

, V,
discutere le varie problematiche solievaJe qui in Aula. i!'1!.,-.i.|r:.

Il consigliere Visct-lso prende la paroia e anche lui pone l'accento suua problematica della potatura e mostra
dal proprio cellulare una foto che ritrae in maniera ebcuente un albenc di via Giafar che di fatto risulta
essere un pericolo costante per I'itlceiL:mità clelle perscne. un albero, affurma il consigliere, che andrebbe al
più presto potato per evitare spiacevoli incicienti.

Il presidente savoca propone come scrurtatori i consiglieri lll[archese, úritria e Tusa. Il consiglio approva.

Il consigliere Tusa chiede il prelievo della proposta, :crredata da regolare estratto di verbale, prot. n.
128759-det l3'2'2ii18, a firma clello stesso consiglier;, avente per oggetto:,,organizzazionetorneo un
"calcio al Genio"' La proposta è lefia ':tral consigliere iirinarario esponendone poi le rnotivazioni rivelando
clre manifestazioni del genere spingono" sopraliutfo fi'a i giovani l'interesse verso la cultura sensibilizzandoli
a una civile convivenza.

I consiglieri Marchese e orilia fanno un plauso a1 :cllega 'l'usa per questa iniziativa e *e
l'importanza del significato pedagogic;o della ma*iÍè:tazio;re che permette anche di avvicinare
diverse ei osservarle in maniera recíproe a con ,isperto,;- !oi[":rania.

Il presidente Savoca mette in votazi':ne ia proposta e ii consiglio l'aprprova all,unanimità alle ore 10,40.
Sono assenti i consiglieri cardella, GurLresi, scarlata e i1 presid,-*te Greco.

Subito dopo la votazione esce dall'aula il consigliere h4archese ed entra i1 consigliere cardella.

AIle ore 10,45 i consiglieri orilia e ViscLrso chiedono dn sospendere i lavori d,Aula per cinque mir-ruti.

AIle ore 12,50 il presidente Greco dispone 1,appe1l,: e sono

Scarlata. Pertanto constatata la mancanza. di nune:* iegale,

presidente lo rinvia a domani in SedLlta di prosecuzio**.

Il Segretario Il Presidente

rilevano

culture

preseirti i consiglieri Cardella, Savoca e

il cor:siglio viene dichiarato chiuso e il

Presidente


